

美術・工芸科 卒業制作展

長崎県内公立高校で唯一の美術系専門学科である美術・工芸科の第9回卒業制作展を、長崎と佐世保で開催しました。

美工科3年生は個性豊かなメンバーで、自分たちの思いを作品で表現してきました。多くの方に来場いただき、3年間の学びの集大成を披露することができました。



『探』
好きだから、探るんだ。



第2学年陶芸教育

1月10日、本校が進める陶芸教育の一環として、三川内焼伝統産業会館・三川内焼美術館、佐世保市うつわ歴史館、佐世保市博物館島瀬美術センター、十八親和アートギャラリーを見学しました。

陶磁器の名品の鑑賞、絵付け体験を通して、窯業についての学びを深めた一日でした。



先輩に続け！ 隅田知一郎選手コーナー

本校の卒業生で、埼玉西武ライオンズ所属のプロ野球選手、隅田知一郎（すみだちひろ）氏ゆかりの品を玄関入口で披露しています。

波佐見高校での努力の日々を経て、2024年10月、第3回プレミア12の日本代表に選出されるなど、大活躍されている先輩です。

波高生は、玄関を通るたびに勇気づけられています。



3学年 卒業に向けての準備

3学年は卒業を前にして、身につけるべき社会人としてのマナーや知識について学んでいます。

食と健康に関する講習会

波佐見町食生活改善推進協議会の方を講師として、社会人や学生になってどのように食生活を気を付ければよいか等について学びました。



社会保険労務士講話

社会保険労務士 小玉亨氏を講師として、働き方改革や長時間労働、ハラスメントの問題に適切に対応できる知識を身につけました。



少年野球教室 1/25

100名近くの小学生が本校のグラウンドに集い、少年野球教室が実施され、元気な声飛び交いました。本校の野球部員が小学生をリードしながら、技術や野球のおもしろさについて伝えました。

技術指導はもちろんですが、練習後にグラウンド整備をテキパキと行う野球部員を見て、子供たちから歓声が上がりました。



昭和おもしろ遊び塾1/11 波佐見町一周駅伝1/19

1月の波佐見町の行事に、野球部が参加させていただきました。「昭和おもしろ遊び塾」では、かるた遊びなどで子供たちと触れ合い、「波佐見町一周駅伝」では各地域のメンバーとして疾走しました。



2月の主な行事

- 6日(木) ロードレース大会
- 7日(金) インターンシップ発表会(学年)
- 10日(月) 学年末考査(1・2年)~1/14
- 17日(月) 一般選抜設営
- 18日(火)・19日(木) 一般選抜
- 25日(火) 代休
- 26日(水) 3年合格体験学習会
- 28日(金) 卒業式総予行
同窓会入会式

